



## **CENTRO EXCURSIONISTA MONCAYO**

El Centro Excursionista Moncayo fue fundado en noviembre de 1974.

En la actualidad somos 198 socios entre mayores, juveniles e infantiles.

De los cuales, 64 están Federados en las distintas categorías

Tenemos secciones de: Montañismo, Alta Montaña, Escalada, Esquí de Montaña, Espeleología, Iniciación y Primeros Auxilios.

Hemos formado parte de la Asamblea de la FAM desde el año 2000 hasta el año 2016, estando fuera de ella todo este pasado periodo presidencial.

Ante estas nuevas elecciones que tenemos a vista, nos presentamos otra vez para optar a un puesto en la Asamblea que, por historia y trayectoria de Club y deportiva, creemos que nos pertenece.

Durante el periodo en que fuimos miembros de la Asamblea, siempre hemos aportado todo lo que ha estado en nuestra mano para el buen desarrollo de nuestro deporte.

Ahora nuestra Federación atraviesa un buen momento. Pero pensamos que hay algo que mejorar.

Pensamos que hay que mejorar la formación del deportista de base, el deportista que se acerca al Club en busca de formación. Es importante poder dar formación a estos deportistas para que puedan acometer sus actividades con seguridad.

Desde la Federación se dice que esta formación debe darse desde los clubes. Para ello creemos necesario abundar en la formación de monitores de las diferentes categorías y disciplinas.

Hay que insistir o retomar la figura del Monitor Benévolo, debidamente formado si, que pueda dar esa formación básica o técnica para que el deportista de base pueda realizar sus actividades de forma segura.